



16ème législature

Question N° : 262	De Mme Bénédicte Auzanot (Rassemblement National - Vaucluse)	Question écrite
Ministère interrogé > Santé et prévention		Ministère attributaire > Santé et prévention
Rubrique >établissements de santé	Tête d'analyse >Effectifs de l'hôpital de Cavaillon	Analyse > Effectifs de l'hôpital de Cavaillon.
Question publiée au JO le : 26/07/2022 Réponse publiée au JO le : 24/01/2023 page : 708 Date de renouvellement : 15/11/2022		

Texte de la question

Mme Bénédicte Auzanot appelle l'attention de M. le ministre de la santé et de la prévention sur les effectifs et donc le bon fonctionnement du centre hospitalier de Cavaillon. Le site internet du centre affiche des chiffres d'effectifs qui datent de l'année 2016 : personnel médical 41,54 ETPR (équivalents temps plein rémunérés). Le personnel non médical est annoncé à hauteur de 470,42 ETPR. Mais le détail de ce personnel annonce 68,94 % de soignants. Il y a donc clairement une erreur dans cette présentation. Quels sont les effectifs soignants et non soignants de l'hôpital de Cavaillon à la date de juillet 2022 ? Quel est l'effectif du service des urgences ? Quelle est l'évolution depuis 2016 ? Elle lui demande des précisions à ce sujet.

Texte de la réponse

L'enquête statistique annuelle des établissements de santé, réalisée chaque année par la direction de la recherche, des études, de l'évaluation et des statistiques (DREES) auprès de tous les établissements de santé de France, recense les informations sur leur activité, leurs capacités, leurs équipements et leurs personnels médicaux et non-médicaux. Elle permet de caractériser de façon précise les établissements (structure, capacités, équipements des plateaux techniques et personnels), l'activité réalisée par type d'activité ou de discipline d'équipement et de recueillir des indicateurs sur la mise en œuvre des politiques nationales et le suivi des activités de soins soumises à autorisation. Elle assure une cartographie fine des établissements de santé, une analyse de l'activité mise en regard des moyens et l'alimentation d'indicateurs des tableaux de bord et d'indicateurs de suivi des agences régionales de santé. Les résultats 2021 de cette enquête sont disponibles sur le site internet de la DREES : <https://www.sae-diffusion.sante.gouv.fr/sae-diffusion/recherche.htm>. Une recherche par établissement permet d'obtenir, pour le centre hospitalier intercommunal de Cavaillon-Lauris, la fiche de synthèse « SYGEN – Synthèse générale », qui permet d'obtenir une vue globale des effectifs de l'établissement.